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Comisión de Zonas Metropolitanas continuará 
con su labor por mejores indicadores de vida 

 

Boletín No. 6649 

La presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas, diputada María Elena Limón García (MC), aseguró que, aunque 

concluye el periodo ordinario de sesiones de esta Legislatura, continuarán con los trabajos para alcanzar una mejor sociedad, 

incluyente, desarrollada y con mejores indicadores de vida para todas y todos. 

Al presentar un recuento de lo que ha sido el trabajo de esta instancia legislativa durante estos tres años de la LXV 

Legislatura, explicó que “esta Comisión se creó con la finalidad de dar mayor atención, relevancia y reconocimiento a los 

asuntos de una sociedad cada vez más urbana”. 

Indicó que a lo largo de estos casis 36 meses se aprobaron las opiniones de tres presupuestos de Egresos de la Federación 

para la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), participaron en las conferencias del titular de dicha 

Secretaría, así como en reuniones con múltiples especialistas para visibilizar las problemáticas y posibles soluciones a temas 

tan importantes para la metrópoli como son el agua, la alimentación, la organización y la planeación. 

“Organizamos ocho foros denominados “Diálogos Metropolitanos. Buenas prácticas y gobernanzas” como un ejercicio 

periódico e itinerante que permitió que el debate de lo metropolitano se diera fuera de los muros de San Lázaro”, afirmó. 

Lo anterior, indicó, permitió el diálogo con los tres órdenes de gobierno, así como con académico, sociedad civil y 

especialistas en distintas entidades federativas sobre los grandes desafíos que enfrentan estas zonas. 

El diputado Fernando Marín Díaz (Morena) reconoció el trabajo realizado por esta Comisión, que se caracterizó por el 

compromiso por atender las problemáticas de las zonas metropolitanas del país mediante el diálogo plural. 

Por el PVEM, la diputada Lilia Villafuerte Zavala comentó que la instancia continuará con su trabajo a favor de las zonas 

metropolitanas, toda vez que aún hay mucho por hacer para que estas regiones sean acordes a las necesidades de la 

ciudadanía. 

Carlos Fernando García Astorga, diputado del PAN, expresó su reconocimiento a cada uno de las y los integrantes de esta 

Comisión por la realización de los foros en materia de asuntos metropolitanos, pues esto permitirá construir productos 

legislativos eficientes que atiendan problemas como la escasez del agua, la inseguridad, la movilidad y el desempleo, 

elementos que frenan el desarrollo del país. 
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